

事故ゼロは 腕より勘より まず確認

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「ひやり」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

夏の…「ぼんやり事故」注意
多くは、「標識」・「信号」の見落とし

業務中のトラック 追突事故多発

- 前方をよく見て、脇見運転は絶対にダメ
- 車間距離を保ち、前車のブレーキランプを見て速やかに対応
- 長時間の運転は、2時間毎に休憩してリフレッシュ

◆ 労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

要注意 危険がひそむ 交差点

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

構内も停止するまで、運転中

トラック運転の男性 「脇見していた」

空き家にトラック突っ込む

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/15(木) 12:34

脇見運転の末、トラックが空き家に突っ込んだ。

15日午前7時半ごろ、神奈川県で、トラックが電柱に衝突し、そのまま歩道に乗り上げて空き家に突っ込んだ。この事故で、トラックを運転していた男性がけがをした。歩行者にけがはなかった。警察の事情聴取に対して、運転手の男性は「脇見をしていた」と話している。

昼12時 はみ出し、正面衝突 男性1人死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/8/15(木) 0:00

14日正午前、栃木県で乗用車と軽トラックが正面衝突する事故があり、軽トラックの男性(59)が死亡しました。通乗用車には、4人家族が乗っていて、軽いけがをしました。警察によりまずと軽トラックが対向車線にはみ出したとみられるということで調べています。

道東道 千歳 乗用車が、分離帯に接触、ガードロープに衝突

66歳男性死亡

2019/8/14(水) 15:08

14日午前7時30分ごろ、千歳市の道東自動車道で、夕張方面に向かっていた乗用車が中央分離帯に接触した後、道路左側のガードロープに衝突し止まりました。乗用車を運転していた会社役員の男性(66)が、病院に搬送されましたが、死亡しました。

江別 菓子店に突っ込む、店員ケガ

「アクセルとブレーキを踏み間違えた」

2019/8/14(水) 19:05

14日午後3時ごろ、江別市野幌町の菓子店に70代の男性が運転する乗用車が突っ込みました。店内の50代の男性が額に割れたガラスが当たるなどケガをしました。乗用車の70代の男性にけがはありませんでした。男性は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しています。